

## Cultura al vuelo: una alianza entre Mincultura y aeronáutica civil se tomó Leticia, Amazonas



Leticia, Amazonas, 8 de diciembre de 2024.

Con gran éxito se llevó a cabo Cultura al Vuelo, una iniciativa liderada por el Ministerio de Cultura en alianza con la Aeronáutica Civil, que transformó el aeropuerto Alfredo Vásquez Cobo de Leticia en un espacio para la difusión de las artes, las culturas y los saberes locales entre el 5 y el 7 de diciembre.

El evento contó con la participación de las Alcaldías de Leticia y Puerto Nariño, Corpoamazonia, SURUMA (Museo Arqueológico de Putumayo), gestores culturales y otras organizaciones de la región. Durante tres días, el aeropuerto se convirtió en un escenario vibrante para:

- Presentaciones artísticas y culturales, que reflejaron la riqueza y diversidad del Amazonas.
- Exposiciones de artes plásticas y artesanías, que destacaron el talento y las tradiciones locales.
- Círculos de la palabra, espacios de diálogo y reflexión liderados por gestores, líderes y lideresas de la región.
- Además de celebrar las expresiones artísticas, Cultura al Vuelo promovió la economía popular y los mercados verdes, y buscó desestigmatizar la percepción de que los productos en aeropuertos son más costosos. Esta actividad permitió a los visitantes y locales explorar el Amazonas desde una perspectiva cultural única, generando oportunidades para la toma cultural itinerante y permanente en el aeropuerto.

La iniciativa se consolida como un modelo para replicar en otros aeropuertos del país, conectando a viajeros con las historias, saberes y expresiones vivas de las comunidades colombianas.